

El Rancagüino
 Domingo 13 de Abril de 2025

17

83 MUJERES CUMPLIRÁN CON EL SERVICIO MILITAR EN LA BRIGADA DE AVIACIÓN



Las nuevas conscriptos femeninas fueron recibidos en el Patio de Honor de la Brigada de Aviación Ejército.



83 valientes mujeres cumplirán con el servicio militar en la Brigada de Aviación.

LAS NUEVAS CONSCRIPTOS FEMENINAS FUERON RECIBIDOS EN EL PATIO DE HONOR DE LA BRIGADA DE AVIACIÓN EJÉRCITO QUIENES YA SON SOLDADOS DEL EJÉRCITO DE CHILE.



Gisella Abarca
 Fotos Héctor Vargas

Padres, tíos, abuelos, novios y amigos, se dieron cita en el Patio de Honor de la Brigada de Aviación Ejército (BAVE) de Rancagua para despedir a las jóvenes que acudieron al acuartelamiento de quienes voluntariamente realizarán el Servicio Militar 2024.

Este año, fueron 83 las valientes voluntarias que dejaron de lado sus quehaceres normales para decirle sí al Ejército de Chile y cumplir con lo que la institución uniformada ordena. De este modo, 16 de Rancagua, 17 de San Fernando, 12 de San Antonio, 17 de Los Andes y 21 de Talca, componen el nuevo contingente que cumplirá con las tareas marciales por un año.

En el lugar, el Comandante de la Brigada de Aviación Ejército de Rancagua, general Milko Marinkovic presidió la ceremonia de bienvenida de las nuevas soldadas conscriptos femeninas a quienes felicitó por la decisión tomada de ser parte del Ejército de Chile "porque hoy día dado el contexto que estamos viviendo, no todas las personas están dispuestas a asumir el desafío del servicio militar y especialmente con integrantes de voluntarios".

El General agregó que "Ustedes van a iniciar un proceso que las va a ver vivir una transformación de ser una ciudadana a convertirse en un soldado del Ejército de Chile, un soldado destinado a mediante entrega, sacrificio, aportar con todas sus habilidades, con todas sus competencias, precisamente a contribuir a la soberanía de la patria, a los fines que el Estado de Chile estima necesarios para el Ejército y en particular para la aviación de Ejército".

Pero no sólo el amor a la patria y las ganas de iniciar una carrera militar son los únicos propósitos por los que los aspirantes acuden al acuartelamiento, pues los cursos de capacitación atrae a los jóvenes que esperan perfeccionar sus conocimientos, además de nivelar su educación mientras se encuentran cumpliendo con su instrucción militar, pues se les otorgan capacitaciones en diversos cursos, además de contar con la opción de continuar en el Ejército a través de las Escuelas Matrices o postulando como soldados de tropa profesional.

Ya finalizando la ceremonia, las risas, bromas y anécdotas, se convirtieron en emotivas despedidas en el momento en que las jóvenes comenzaron a despedirse de sus familiares y amigos para quedarse en el regimiento.